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Sachverhalt:

Für die gelingende Transformation der Digitalisierung von Schule scheinen Cloud-Lösungen 
unabdingbar, was die Vernetzung aller Rechner in der Schule erfordert, inkl. der 
Verwaltungsrechner.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Ist es in der Stadt Braunschweig möglich, dass Verwaltungsrechner im gleichen Cloud-
Netzwerk wie die anderen schulischen Rechner eingesetzt werden? 

2. Sollte dies nicht der Fall sein, welche Hinderungsgründe gibt es? 

3. Gibt es rechtlich bindende Vorschriften für die Trennung von Verwaltungsrechnern und 
anderen Schulrechnern des schulinternen Netzwerks?

Gez. Dennis Scholze   

Anlagen: keine


